

م.م جعفر منير بشير سلمان العبادي



الخبرات العمليّة

- 1- استعمال الحاسوب والمواقع الالكترونية.
- 2- البحث في مصادر ومراجع الدراسات القرآنية في المكتبات الالكترونية وتبويب الموضوعات للدراسات القرآنية.

المؤهلات العلميّة

- 1- بكالوريوس - علوم القرآن والتربية الإسلامية- كلية التربية للعلوم الإنسانية - جامعة واسط
- 2- ماجستير- تخصص "الدراسات القرآنية" من قسم علوم القرآن والتربية الإسلامية- كلية التربية للعلوم الإنسانية - جامعة واسط

الدورات التدريبية

- 1- دورة سلامة اللغة العربية
- 2- دورة طرائق التدريس
- 3- دورة استعمال الحاسوب

البحوث المنشورة

المناهل التفسيرية لتوجيه دلالات الألفاظ الفقهية عند المقداد السيوري- مقبول للنشر - مجلة كلية التربية للعلوم الإنسانية- جامعة واسط - وفي انتظار النشر

معلومات الاتصال

07725057494	☎
JAAFAR.MUNEER@ALKUTCOLLE	✉
ذكر	👤
27/08/1990	📅
أعزب	🏠
العراق- واسط- الكوت	📍
عراقي	🇮🇶
اللغة العربية	🗣️

العنوان الوطني

العراق- واسط

المهارات

- 1- إقامة المحاضرات والندوات
- 2- استعمال برامج الأوفيس

اللغات

اللغة العربية



Name & Personal Brief

MA. JAAFAR MUNEEER BASHEER SALMAN AL ABADI

Contact Info

07725057494

JAAFAR.MUNEEER@ALKUTCOLLE

Male

1990/08/27

Unmarried

Iraq - Wasit - Kut

Iraqi

Arabic

Skills

- 1- Organizing lectures and seminars
- 2- Using Office programs

Languages

Arabic

Experience

- 1- Use of computers and websites.
- 2- Searching the sources and references of Quranic studies in electronic libraries and tabulating topics.

Education

- 1- Bachelor's degree - Quranic Sciences and Islamic Education - College of Education for Human Sciences - Wasit University
- 2- MA - Specialization in "Quranic Studies" from the Department of Quranic Sciences and Islamic Education - College of Education for Human Sciences - Wasit University

Courses

- 1- Arabic language safety course
- 2- Teaching methods course
- 3- Computer course

Published articles

Explanatory manholes to direct the connotations of jurisprudential terms according to Al-Miqdad Al-Siuri - acceptable for publication - Journal of the College of Education for Human Sciences - Wasit University - awaiting publication